

URBANESIA

Waka Polres Tasikmalaya Kota Didampingi Kasdim 0612 Tasikmalaya, Pimpin Apel Gabungan dan Patroli Skala Besar, Pengamanan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.URBANESIA.ID

Oct 19, 2024 - 11:32



Waka Polres Tasikmalaya Kota Didampingi Kasdim 0612 Tasikmalaya, Pimpin Apel Gabungan dan Patroli Skala Besar, Pengamanan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden.

Polres Tasik Kota--- Jelang Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia, jajaran Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan apel gabungan dan Patroli berskala besar guna menjaga kondusifitas kamtibmas di Wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Kegiatan apel gabungan bertempat di Mapolres Tasikmalaya Kota yang dipimpin Waka Polres Kopol Rizki Syawaludin Akbar didampingi Kasdim 0612 Tasikmalaya Mayor INF Deni Zenal Mutakin yang diikuti personel Gabungan TNI dari Kodim 0612 Tasikmalaya, Personel Brimob Batalyon D Pelopor dan Anggota Polres Tasikmalaya Kota.

"Kegiatan imbangan dalam rangka pengamanan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden, tetap bersinergi dan menjaga netralitas serta menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota," ungkap Waka Polres Kopol Rizki Sabtu (19/10/24)

Ia berharap untuk hari Sabtu dan Minggu ini, seluruh personel tetap eksis melaksanakan pengamanan.

"Semoga kita diberi kekuatan dan kesehatan dalam melaksanakan tugas ini," harapnya

Sementara itu, Kasdim 0612 Tasikmalaya Mayor INF Deni Zenal Mutakin menghimbau kepada seluruh personel yang terlibat pengamanan untuk menjaga kekompakan dan tetap bersinergi.

"Mari bekerjasama dan bersinergi untuk mengawal demokrasi dengan melaksanakan pengamanan rangkaian kegiatan ini, semoga kegiatan ini terlaksana dengan aman dan kondusif," ungkapnya

Dalam rangka mendukung pelaksanaan pengamanan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden, jajaran Polres Tasikmalaya Kota melibatkan 250 personelnnya di back up personel Brimob Batalyon D Pelopor dan Anggota dari Kodim 0612 Tasikmalaya.

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan Patroli Gabungan berskala besar, guna memantau situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.